



ひしのみだより

令和6年 9月 3日
文責 園長 田辺義雄

二学期が始まりました

天気がよく猛暑の日が続く夏休みのスタートでした。8月お盆過ぎでも、真夏日が続きました。子どもたちはお元気だったでしょうか。先日は大型で強い台風10号が接近し、園は1日休園しました。ご家庭でも、大きな被害はなかったでしょうか。子どもたちも安全に過ごせたようで安心しました。コロナ感染症や、溶連菌感染症など、いろいろな感染症も、これから流行するかもわかりません。お子さんの体調の変化に気をつけながら、毎日、元気に園に送り出していただければと思います。



さあ、2学期が始まりました。子どもたちの元気な顔や楽しそうな声が園に戻ってきました。今学期も、感染対策を行いながら、子どもの命や安全を第一に考えた園の運営を行っていきたいと思います。保護者の皆様には、いろいろご理解やご協力をするかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

9月の園行事について



2学期以降の園行事や運営について、園でも協議を重ねています。早速9/14(土)は未満児の運動会です。当日は9:30~10:30を予定し、ホールで行います。

種目としては、「ディズニー体操、かけっこ、親子ふれ合い競技・ふれあい遊び」です。親子の和気あいあいの様子が、ご覧いただけたと思います。ふるってご参加ください。 ※9月26日(木)・27日(金)は、フリー参観日です。



園庭のアイデア遊び場づくり

大型遊具の撤去は残念でしたが、園庭の北側(左写真)に空き園庭が生まれました。残った機関車ジャングルジムとマスセット滑り台を移動する予定で、三輪車の駐輪所(倉庫内)を設置するアイデアもあります。これから職員みんなでアイデアを出し合いながら、手作りの遊び場を作り出していきます。子どもたちが自在に選んで楽しく使用できる園庭の環境(〇〇広場)を整えていければ嬉しいです。保護者様にもご協力をお願いするかもしれません。よろしくお願いいたします。

教育実習生が来られます

九州龍谷短期大学1年生鈴田美空さんが教育実習(9/2~9/13)に入ります。クラスはみかん組です。将来、立派な保育教諭になられるよう教育実習で学んでくれることを期待しています。